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添付資料２  

 

前回会議における校名アンケート案に関する質疑等のまとめ 

【抜粋・要約】 

 

 

（意見①） 

・ 校名アンケートについて、吸収合併のように誤解されないよう、新しい学校

となる「趣旨説明」をもう少し大きく、しっかり記載するようお願いしたい。  

（回答①） 

→ 修正いたします。  

 

（意見②） 

・  何もなしに校名案を募集するのではなく、「なぜ統合するのか」、「何を目指

すのか」といったことを記載するほうがよい。子どもの命名でも、こんなふ

うに育ってほしいなどあると思う。  

・  両中学校の教員やＰＴＡ等に集まっていただいて、どのような学校にして

いきたいかを考えてもらえばどうか。  

・ 「キャッチフレーズ」や「地域に根差した理念」のようなものがほしい。  

・ 「英語を頑張ります」や「地域の歴史をよく学びます」など、そういったこ

とがあれば、参考となる。 

（回答②） 

→ 確かに「どのような学校にしていきたいか」といった意見交換は重要である

と認識しています。 

→ 校名を考える時のヒントとなるよう、新しい学校のビジョンのようなものを

検討します。 

 

（意見③） 

   ・ 港区の歴史に詳しい人など、大昔のことに知見をお持ちの方を見つけて、助

言いただくようなことはできないか。 

（回答③） 

→ 港区政 100 周年を来年度に控え、歴史を調べているところであり、引き続

き探してみます。  

（回答③の追記） 

※参考資料を作成しました。【添付資料３】  

 

（意見④） 

・ 校名アンケートについて、港中学校、築港中学校も含めた選択肢であれば、

先日の専門部会で実施したアンケートと同じようなことになると思うが、 

いかがか。 

（回答④） 

→ これまでの事例では、選択肢に入れていなくても、元の校名も応募に入っ

てきていますので、本日いただいたご意見をまとめて、様式を検討します。 
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（意見⑤） 

・ 生野区などで、事前に校名の案を示したりしている事例等はないか。 

（回答⑤） 

→ 検討会議で、候補名を考えて、児童に投票してもらうなどしています。  

→ 職員や区長が校名を考えた事例もあります。  

    → 最近の生野区のチラシは、別紙のとおり。  

 

（意見⑥） 

   ・ 最近の生野区のチラシがよいと思う。  

（回答⑥） 

→ あらためて参考にしながら、チラシを再構築します。 

 

（意見⑦） 

・  新しい校名は、「大阪市立〇〇中学校」としなければならないのか。  

・ 「〇〇学園」などとして、「中学校」という文字を隠してしまえば、完全に新

しいイメージとなるがどうか。  

（回答⑦） 

→ ご提案について、条例・規則等をお調べして回答します。  

  

 

 

 

（回答⑦の追記） 

「新しい校名は、『大阪市立〇〇中学校』としなければならないのか。」に対する

見解 

〇 国の法令および本市の条例・規則上、決まりはないため、「○○学園」等の名称

を付けることは、ルール上は可能となっております。 

〇 ただし、校種（小学校・中学校）の別が分かり難くなるという懸念があります。 

〇 本市では、校種の異なる義務教育学校について「学園」を使用しているほか、  

条例上の名称は「中学校」としたうえで、規則で通称を定めることも可能である  

ことから、この間、小中一貫校において、小学校・中学校の名称とは別に、通称を 

定めている経過があります。  

（例：「南港みなみ小学校」「南港南中学校」⇒通称「咲洲みなみ小中一貫校」）  

〇 しかしながら、一般の中学校におきまして、通称を付け加えることは合理性が  

乏しいところです。  

 以上を勘案いたしまして、「大阪市立○○中学校」を前提に、校名を募集したいと

考えております。  

 


